

《单词百科:pro-environment是什么意思?pro-environment怎么发音?pro-environment的解释和用法》

英语单词pro-environment是什么意思?pro-environment怎么读?pro-environment怎么发音?简答网为您整理了pro-environment的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



pro-environment怎么读

pro-environment的读音:[p'r env'a r nm nt]

pro-environment的意思

1、n.环保;

pro-environment的相关词组

1、cultural environment 文化环境

- 2、external recruitment environment 外部招聘环境;
- 3、external environment of hr 人力资源外部环境;
- 4、environment protection 环境保护, 环境保护;
- 5、environment friendly 环保的;对环境有利的;
- 6、environment division 环境部分;
- 7、ecological environment 生态环境;
- 8、quid pro quo 抵偿物;补偿物;相等物;代用品;
- 9、investment environment 投资环境;
- 10、organization environment 组织环境;
- 11、pro tempore 暂时地, 目前地;
- 12、pro rata 按比例, 成比例的;
- 13、pro or con 赞同还是反对?;
- 14、pro forma invoice 估价单, 估价发票;
- 15、pro forma 形式上的;预计的;1。(尤指文件)按惯例的;惯常的;
- 16、pro bono publico 为公众利益;
- 17、pro bono 无偿(专业性)服务的;
- 18、Pentium Pro Intel公司生产的CPU芯片, 中文译名为“高能奔腾”;
- 19、working environment 作业环境;
- 20、quid pro quos 究竟是什么原因导致了

pro-environment的双语例句

- 1、The article elaborated on grating monochromator process control system design, development language environment and software functions.

文章详细阐述了光栅单色仪控制系统的程序总体设计, 开发语言环境和软件功能.

2、Promote comprehensive development of Hainan Province through environmental protection , opening up, industrial progress , and steadfast dependability!

生态立省, 开放强省, 产业富省, 实干兴省!

3、In addition, awareness of environmental protection is being rooted in the people's minds.

另外, 环保意识正扎根于人们的心中.

4、Programming environment in which hardware and software items are shared by several users.

一种编程环境, 其中硬件和软件资源由若干用户所共享.

5、The article supplies the technical foundation for establishing a construction project website under thee-gov environment.

本论文的工作为电子政务环境下建设工程网站建设提供了技术基础.

6、The recent sand storms have awoken people to the importance of environment protection.

最近几次沙尘暴让人们意识到了环境保护的重要性.

7、We must awaken our people to the need to protect our environment.

我们必须使人民认识到保护环境必然性.

8、The market environment awaits to improve, and the laws and regulations lag.

市场环境亟待改善和法律法规建设滞后等问题.

9、Earth augers have their important status in tree planting and forestation and environmental protection.

摘要挖坑机在我国植树造林、保护生态环境中具有重要的地位.

10、Secondly, environmental audit aims at promoting the implementation of national policies on environmental protection.

第二, 环境审计的主要目的是促进国家环境政策的贯彻落实.

11、EHS Tips -- Cooper attaches more importance on the environment protection.

环保健康小贴士 —— 库柏十分注重对于环境的保护.

12、Buy asset-backed securities the Fed's objective is to improve the financial system liquidity and credit environment.

美联储购买资产抵押证券的目的是改善金融系统的流动性与信贷环境.

13、Intensification of Livestock Production and Environmental Risks : Can We Make Spatially Explicit Assessments?

如何评估集约式畜牧业生产的环境代价?

14、The fundamental problem, as I see it, is that environmental groups are too often alarmists.

在我看来, 基本的问题是, 环保团体组织过于杞人忧天.

15、In global the ten environmental problems, the air pollution arranges the seventh.

全球的十大环境问题中, 大气污染排列第七.

16、The hydrogenation of aromatics received increasingly attention recently owing to the limitation of environmental protection legislation.

因环保立法限制, 芳烃加氢日益受到重视.

17、The experiment shows that photoperiod was an important environmental factor affecting armyworm development, reproduction and flight.

说明光周期是影响粘虫发育、 殖和飞翔的重要环境因子之一.

18、Compound bacterium will not directly affect aquatic biology but improve the survival environment of aquatic biology.

对水生生物没有直接的作用, 主要是通过改变水生生物的生存环境而产生作用.

以上是简答网为您整理的pro-environment怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于pro-environment的用法、pro-environment的释义、pro-environment的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/pro-environment>

